



FIA Int. Hill Climb Cup – Die Berg-Elite am „Uphöfener Berg“

Am 3./4. August versammelt sich ein Großteil der europäischen Bergelite beim 56. Int. Osnabrücker ADAC Bergrennen, um wichtige Punkte beim Finale des FIA Int. Hill Climb Cups 2024 zu sammeln. Bei insgesamt fünf hochkarätigen Veranstaltungen wetteifern die schnellsten Piloten



in den Kategorien der Tourenwagen und der offenen Rennsportfahrzeuge. Mit dem französischen Rennen auf der spektakulären Strecke in St. Jean du Gard beginnt Mitte April der hochkarätige Bergrennen-Wettbewerb des Automobilsport-Weltverbandes FIA. Anschließend geht es Ende Mai zum 2. Wertungslauf nach Korczynna/Polen, bevor Mitte Juni die nächste spektakuläre Strecke in Gorjanci/Slowenien Schauplatz eines weiteren Wettbewerbes ist. Ende Juni wird der 4. Lauf bei dem traditionsreichen Rennen Coppa Paolino Teodori in Mittel-Italien ausgetragen, bevor es dann zum großen Finale an den 2, 030 km langen „Uphöfener Berg“ geht, wo ein großes internationales Teilnehmerfeld mit vielen Formel- und Sportwagen sowie den beliebten „Berg-Monstern“ erwartet wird. Spannung pur ist also angesagt bei hochklassigen Starterfeldern und Fights um die Streckenrekorde.



AUTO NAGEL Ein Auftritt mit spannenden Automobil Marken – Auto Nagel erweitert die Partnerschaft mit dem Int. Osnabrücker Bergrennen

Erstmals präsentierte sich die Auto Nagel-Automobilgruppe im Jahr 2023 mit verschiedenen leistungsstarken aktuellen Fahrzeugen aus dem Hause Maserati beim 55. Int. Osnabrücker Bergrennen. Das ostwestfälische Unternehmen befindet sich seit Jahren stark auf Wachstumskurs und ist aktuell bundesweit an 15 Standorten mit insgesamt 23 (!) Marken vertreten. Als ein Premium-Partner im

sehr bekannten und beliebten Netzwerk des Bergrennens wird Auto Nagel unter dem Motto „Passion for Mobility“ im Jahr 2024 ver-



treten sein und im Rahmen der 56. Auflage auf der legendären Rennstrecke am „Uphöfener Berg“ vom 2. - 4. August 2024 die Vielseitigkeit und Leistungsfähigkeit mit rasanten Automobilmarken unter Beweis stellen. Dabei werden der Standort Osnabrück

mit den Marken Jaguar und Land Rover, der Standort Bielefeld mit der Marke Maserati sowie der Standort Hannover mit der neuen Vertretung der Luxus sportwagen aus dem Hause Lamborghini für eine eindrucksvolle Fahrzeugshow sorgen. Die Gäste des Bergrennens können sich am ersten Augustwochenende damit auf einen spannenden und atemberaubenden Querschnitt hochwertiger Fahrzeug-Marken durch Auto Nagel freuen - sowohl auf als auch neben der Rennstrecke. Dabei werden Fahrzeuge sowohl im Rahmenprogramm auf und neben der Rennstrecke präsentiert als auch im europaweit einzigen „11.E-Mobil-Berg-Cup“ dabei sein. Auch bei diversen attraktiven Pre- Events zum Bergrennen in den kommenden Monaten wird das Unternehmen mit PS-starken Automobilen vertreten sein. Geplant sind auch gemeinsame Gewinnspielaktionen des Unternehmens mit dem Veranstalter des Bergrennens. Es wird also spannend!



Luxemburger Berg-Meisterschaft - Großes Kino im Bergrennsport

Schon traditionell hat die Sparte Bergrennen beim Luxemburger Automobilverband ACL eine große Tradition, jedenfalls sind die Pilotinnen und Piloten aus dem Großherzogtum mit ihren leistungsstarken und vielseitigen Fahrzeugen im benachbarten Ausland stets sehr gerne gesehene Gäste. Im Jahr 2024 sind acht Meisterschaftsläufe geplant und dabei hat auch wieder das Int. Osnabrücker Bergrennen 2. - 4. August 2024 im Terminkalender Berücksichtigung gefunden. Seit vielen Jahren pflegen die Norddeutschen Veranstalter zu den Motorsportfreunden



aus Luxemburg einen engen Kontakt und so dürfen sich die Besucher am ersten Augustwochenende 2024 auf teilweise ganz besondere Fahrzeuge freuen, die sich dazu auch in ihren Kategorien weit

vorne im Klassement platzieren können. Nach seinem Unfall Anfang August 2023 möchte insbesondere der amtierende Meister Canio Marchione mit dem ultraschnellen Osella PA 2000 sein Können am „Uphöfener Berg“ unter Beweis stellen, wofür ihm natürlich schon jetzt die Daumen gedrückt werden.



Neuaufgabe des Deutschen *E-Berg-Cups*



Im Rahmen des 56. Int. Osnabrücker Bergrennens 2. - 4. August 2024 werden auch wieder bis zu 25 Elektrofahrzeuge der unterschiedlichsten Marken beim 11. *E-Mobil-Berg Cup* an den Start gehen und in den verschiedenen Klassen das Potenzial auf der Rennstrecke unter Beweis stellen.

Nach mehrjähriger Pause plant der MSC Osnabrück e.V. in diesem Jahr darüber hinaus wieder eine Meisterschaft mit mehreren Veranstaltungen auszuschreiben und den 5. *Deutschen E-Berg Cup* auszutragen.

Neben dem Lauf am „Uphöfener Berg“ Anfang August wird eine Gleichmäßigkeitsprüfung auf der Rundstrecke am 13. April 2024 im Circuit Meppen den Auftakt bilden. Im Rahmen des „Family & Race Days“ können auf dem attraktiven Kurs im Emsland die ersten Punkte im Rahmen der Meisterschaft gesammelt werden. Vorgesehen ist außerdem ein weiteres Rennen auf dem spektakulären Kurs am „Bilster Berg“ in der Nähe von Bad Driburg.

Die Veranstalter hoffen dabei auf eine namhafte Anzahl von Teilnehmerinnen und Teilnehmern dieser in Europa wohl einmaligen Serie im automobilsportlichen Amateurbereich für Elektro- und Hybridfahrzeuge. Seine Teilnahme zugesagt hat in jedem Fall der sicherlich erfolgreichste Teilnehmer an den E-Mobil-Wettbewerben in den vergangenen elf Jahren, der Osnabrücker Michael Starke. Er wird sicherlich wieder mit einem Porsche-Sportwagen auf Punkte- und Pokaljagd gehen und es der Konkurrenz schwer machen wollen.



Promotion für den ADAC Sim Racing Cup

Der ADAC SimRacing Cup ist eine etablierte Serie im Bereich des virtuellen Motorsports. Seit dem Jahr 2020 werden nach festen und einheitlichen Regeln jährlich die Meisterschaften bundesweit in den verschiedenen Sparten ausgetragen. Für die neue Saison wurde im Bereich des Automobil-Bergrennsports ein neuer Imagetrailer veröffentlicht. Für den Trailer wurde die Strecke am „Uphöfener Berg“ im Osnabrücker Land ausgewählt. Diese wird dabei virtuell von dem ostwestfälischen Piloten Patrick Rahn mit seinem wunderschönen Formel 3000 Dallara T 02 World Series eindrucksvoll bewältigt. Den Trailer findet man unter dem nachstehenden Link

[PR Merchandising Werbevideo - YouTube](#)



www.osnabruecker-bergrennen.de



<https://www.facebook.com/MSO.Osnabrueck>



Instagram

[Osnabruecker bergrennen](#)

App: Sportity (Password: HC-MSOOS)

